

令和6年8月のイベントほうこく



ものづくりフェスタ開催しました

8月3日（土）、大正区役所で「ものづくりフェスタ」を開催しました。参加企業・団体がグループに分かれて出し物を考えます。今年のテーマは「研究」。私たちはコンクリートを材料に「コンクリラボ」というグループを作りました。

約15分間で固まるという特殊なセメントを使って、お皿にコンクリートを流し込んで来場者に手形を作ってもらいました。

また、100均などで買ったおにぎりづくり用の型を用意して、固まったものに色を塗ってもらいました。事前準備でシリコン製の型が適していることがわかりました。

猛暑対策として、今回は開催時刻を30分前倒して、その分30分早めに終了しました。昨年と異なっていたのは、午後からも多くの親子連れが多かったことです。

このイベントをする意義は、地域の人たちにモノづくり企業への理解を深めてもらいことと、子どもたちにとって製造業が身近な存在だということを知ってもらいたいということです。

メインイベントとして、大阪関西万博に出展する飛行船も登場。「発明コンテスト」には斬新なアイデアも寄せられました。

地域住民との接点だけでなく、参加企業や行政との絆も深まるイベントとして定着しています。

(2024. 8. 3)

